
– В нашем институте очень мало 
парней – такова специфика про-
фессии. Поэтому первый вопрос 
напрашивается сам собой: почему 
Вы выбрали педагогику?

– Я хотел быть машинистом, когда 
учился в школе. Но после ее окон-
чания получил губернаторское на-
правление с предложением после 
университета три года отработать в 
Болотном, в учреждении для трудных 
подростков. Я подумал и согласился.

– Тяжело парню в нашем «деви-
чьем царстве»?

– Да, безусловно! Пока придержишь 
двери всем девушкам, забудешь куда 
шел, да пока всех с 8 марта поздра-
вишь!

– Расскажите о своей специаль-
ности. Чем занимаются дефектоло-
ги?

– Мы помогаем маленьким людям 
«выбираться» в жизнь: занимаемся их 
умственным развитием, здоровьем и 
речью. На предыдущей практике я по-
знакомился с девочкой, страдающей 
ДЦП. Я развлекал ее целыми днями, 
ведь она ограничена в движениях и ей 
скучно. Думаю, за это время мы стали 
друзьями.

– Вы представляли ИД на губер-
наторском балу и получаете губер-
наторскую стипендию. За какие до-
стижения?

– Я хорошо учусь, занимаюсь спор-
том и активно пропагандирую здоро-
вый образ жизни, также у меня есть 
диплом за волонтерство. В прошлом 
году нам предложили стать помощни-
ками родителей, чьи дети имеют огра-
ниченные возможности. Я шесть меся-
цев ходил в гости к одной семье, играл 
с ребенком в развивающие игры, давая 
родителям возможность заняться дру-
гими делами. Это было непросто, но 
мне понравилось.

– А если бы Вы могли основать 
стипендию имени себя, то за что бы 
она давалась и кому?

– Студентам – за творчество и инно-
вации в их работе по специальности, 
за идеи и находки, не люблю, когда все 
делают по шаблону.

– А вообще Ваши планы на буду-
щее связаны с дефектологией?

– Я не исключаю этого, но попутно 
хочу получить второе высшее образо-
вание. Знаете, какое? Музыкальное. Я 
еще ударник.

– Здорово! А где Вас можно услы-
шать?

– К сожалению, пока нигде. Но ду-
маю, эта ситуация изменится.

– Как проходила подготовка к 
балу? Научились танцевать?

– Танцы – это моя слабая сторона, 
танцевать не умею абсолютно. Но к 
апрелю (5 апреля был Губернаторский 
бал – прим. авт) постарался подгото-
виться, чтобы достойно представить 
университет.

– Институт детства образовался 
в прошлом году, после слияния фа-
культета педагогики и психологии 
детства и факультета начальных 
классов. Это объединение как-то 
коснулось студентов?

– Если честно, то меня это практи-
чески не затронуло, особых перемен 
не замечаю. Кроме одной, наш дирек-
тор – отличный человек! К нему можно 
подойти абсолютно с любым вопро-
сом, и он найдет способ помочь.

                         
                           Светлана Филиппова
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Кто еще не знаком – знакомьтесь: 

студент 41 группы ИД, спортсмен, 
музыкант и просто очень симпатич-
ный молодой человек Александр 
Гудов. В апреле он представил наш 
институт и университет на губерна-
торском балу. Конечно, мы не мог-
ли пропустить такой повод и при-
гласили Александра стать первым 
героем рубрики «Идейный вдохно-
витель».
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